

Tres Cancilleres de C.A. se Reúnen hoy con Haig

WASHINGTON, marzo 24 (UPI).— Los Cancilleres de Costa Rica, El Salvador y Honduras, Alexander Haig, iniciarán mañana una reunión en esta capital, que medios diplomáticos afirman será de significativa importancia para Centro América.

La reunión tendrá importancia connotación política, pues se efectuaría casi en vísperas de las elecciones a Constituyentes en El Salvador", apuntó una fuente diplomática.

Un tema prioritario de las reuniones aquí, dijeron esos medios, será el estado de las conversaciones que adelanta México con Cuba y Nicaragua, para iniciar negociaciones entre ésta y Washington.

Haig y sus colegas de Costa Rica, El Salvador y Honduras, tendrán mañana su primera reunión formal, para examinar la situación de Centro América, en particular después

—Favor pase a la página 25.



FIRMAN COMUNICADO CONJUNTO.— Caracas, Venezuela, marzo 24. Los Presidentes Osvaldo Hurtado, izquierda, de Ecuador, y Luis Herrera Campins, de Venezuela, firman un comunicado conjunto, en el que se reafirma la amistad y la cooperación entre sus países. Hurtado viajó luego a Bogotá. (UNIFAX II de UPI).

Resoluciones de Junta Militar de Guatemala

GUATEMALA, marzo 24 (AP).— El siguiente es el texto de las resoluciones anunciadas hoy por la Junta de Gobierno, a través de una Cadena Nacional de Rádio:

Primero: El Ejército de Guatemala, conservando su jerarquía militar, asume el Gobierno de la República, a través de una Junta Militar de Gobierno integrada así: Presidente, general de brigada José E-

fraín Ríos Montt; vocal, general de brigada Horacio Egberto Maldonado Schaad; vocal, coronel de infantería Francisco Luis Gordillo Martínez.

Segundo: se suspende la vigencia de la Constitución de la República por el término que la situación del país lo demande. Sin embargo serán plenamente respetados y garantizados los derechos humanos.

Tercero: Oportuna-

mente se emitirá el Estatuto de Gobierno de la República.

Cuarto: la Junta Militar de Gobierno asume las facultades legislativas y gobernará por medio de Decretos Leyes, quedando disuelto el Congreso de la República.

Quinto: los funcionarios y empleados de la Administración Pública y los Tribunales de Justicia de la República, ajustarán su actuación a la legislación vigente del país.

Sexto: la Junta Militar de Gobierno respetará los convenios, tratados y compromisos internacionales vigentes a la fecha.

Séptimo: Se suspenden las actividades de los Par-

—Favor pase a la página 11.

Resumen mundial

Pacto de no Agresión Entre Nicaragua-E.U. Pide Robelo

MANAGUA, marzo 24 (UPI).— El dirigente opositor y ex-miembro de la Junta Sandinista, Alfonso Robelo, dijo hoy que Nicaragua y Estados Unidos deben firmar un Pacto de no Agresión y reanudar la cooperación Económica.

En su calidad de Presidente de la Organización Coordinadora Democrática, que agrupa a cuatro Par-

—Favor pase a la página 25.



CELEBRAN ANIVERSARIO.— Buenos Aires, marzo 24. Los miembros de la Junta Militar, que gobierna Argentina, observan hoy desde el palco presidencial los actos de celebración del sexto aniversario del golpe que en 1976 derrocó a la entonces Presidenta Isabel Perón. En su orden: general Leopoldo F. Galtieri, Presidente de la Junta y Comandante del Ejército, almirante Jorge Anaya, Comandante de la Marina, y general Basilio Lami Dozo, Comandante de la Fuerza Aérea.

Cautela en E.U. por Golpe de Estado en Guatemala

WASHINGTON, marzo 24 (Por George Gedda) (AP).— El Gobierno del Presidente Ronald Reagan reaccionó hoy con cautela ante el golpe militar en Guatemala, aparentemente dudoso sobre el tinte político de la Junta Militar, que derrocó al Presidente Romeo Lucas García.

El vocero del Departamento de Estado, Dean

Golpe de Estado en Bangladesh

NUEVA DELHI, marzo 24 (UPI).— El Jefe del Estado Mayor del Ejército, teniente general Hossain Mohammed Ershad dio hoy un golpe de Estado en Bangladesh, suspendió la Constitución, disolvió el parlamento y estableció la Ley Marcial en esa pobre nación del sur de Asia, prometiendo eliminar la corrupción en el Gobierno.

"Quiero aclarar que nuestro objetivo final es restablecer la democracia y celebrar elecciones generales lo más pronto posible", dijo el militar.

—Favor pase a la página 25.

Sucinta Biografía del Gral. Efraín Ríos Montt

GUATEMALA, marzo 24 (AP).— El General de Brigada Efraín Ríos Montt, de 57 años, designado por el Ejército, Presidente de la Junta que gobierna al país, tras el derrocamiento del general Fernando Romeo Lucas García, es un militar de carrera, de profundo fervor religioso.

Su hermano Mario es Obispo de la Arquidiócesis de Escuintla. Tiene otro hermano y dos hermanas.

El nuevo Gobernante guatemalteco es católico carismático y considerado un estudioso de la ética religiosa. Es casado y tiene tres hijos.

Después de sus primeros estudios en su población natal de Huehuetenango, ingresó a la Escuela Politécnica (Academia Militar), donde se graduó de subteniente y bachiller en Ciencias y Letras.

Desempeñó los cargos de Director de la misma Escuela Politécnica y de Jefe del Estado Mayor del Ejército y representó a Guatemala ante el Consejo Interamericano de Defensa.

Fue agregado militar de la Embajada en Washington, de donde pasó a dirigir la Escuela Militar Interamericana, cargo al que re-

—Favor pase a la página 11.

Pdte. Reagan Elogia el Plan de Paz de Honduras

WASHINGTON, marzo 24 (AP).— El Gobierno del Presidente Ronald Reagan elogió hoy la iniciativa de Honduras, destinada a reducir la militarización de la América Central.

El Canciller hondureño Edgardo Paz Barnica, había propuesto ese paso

anoche, ante la Organización de los Estados Americanos, junto con un pedido para la "reducción razonable" de los asesores militares extranjeros, que se encuentran en la zona.

Las palabras de Paz Barnica constituyeron el primer pronunciamiento continental del régimen liberal del Presidente Roberto Suazo Córdoba.

El portavoz del Departamento de Estado, Dean Fischer, dijo hoy que "nos complace el fuerte respaldo de Honduras a la reducción de los armamentos en la América Central. Creemos que ésta es una iniciativa digna de estudio, para reducir las tensiones en la región".

La proposición hondureña sigue la línea de la política adoptada por Costa Rica cuando en 1955 desbandó su ejército por considerar que los mecanismos de seguridad de la OEA, eran suficientes para garantizar su seguridad externa.

Los costarricenses han

—Favor pase a la página 25.



MONTAN GUARDIA.— Hebron, Israel ocupado, marzo 24. Dos palestinos armados con ametralladoras, montan guardia hoy fuera de la Liga de Aldeas, en Hebron. El Gobierno jordano ha amenazado a los miembros de la Liga con condenarlos a muerte, acusándolos de colaborar con las autoridades israelíes.